

Pierres & Tradition

AGENCE IMMOBILIERE

5 Pièces

207 m²

Réf. 4038

450 000 €

Lioux

Maison à vendre (84220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

EXCLUSIVITE !Aux abords d'un village typique du Luberon, dans un écrin de verdure, cette propriété offre une belle habitation de plus de 200m2 bâtis sur un grand terrain de plus de 1750 m2.L'habitation principale se compose d'une grande pièce de vie avec cuisine ouverte (56m2) donnant accès aux différentes terrasses, de trois chambres, d'un grand bureau/chambre, d'une salle d'eau spacieuse, ainsi que de belles dépendances avec notamment un garage / atelier de 53m2.En extérieur, le terrain est arboré naturellement avec quelques essences provençales supplémentaires.Idéale pour une activité ...

EXCLUSIVE!On the outskirts of a typical Luberon village, in a green setting, this property offers a beautiful home of more than 200m2 built on a large plot of land of more than 1750 m2.The main house consists of a large living room with open kitchen (56m2) giving access to the various terraces, three bedrooms, a large office/bedroom, a spacious bathroom, as well as beautiful outbuildings including a 53m2 garage/workshop.Outside, the land is naturally wooded with some additional Provençal species.Ideal for a hospitality activity or for a large family wishing to get together, this property ...

PIERRES ET TRADITION EN LUBERON

503 AV VICTOR HUGO - 84400 APT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Pierres & Tradition
AGENCE IMMOBILIERE



Pierres & Tradition
En Luberon
AGENCE IMMOBILIERE

www.residences-immobilier.com



Pierres & Tradition
AGENCE IMMOBILIERE



Pierres & Tradition
AGENCE IMMOBILIERE